



## **Bericht des Regionalbeirats Ost über die durchgeführten Veranstaltungen in Berlin**

Der Beirat Ost hat die jährlich stattfindenden Herbstgespräche mit den Genossenschaftsmitgliedern aus Berlin und Umgebung als Präsenzveranstaltung durchgeführt.

Bereits bei der Anmeldung zu den Veranstaltungen wurde deutlich, die Genossenschaftsmitglieder haben großes Interesse über die wichtigen Fragen unserer Zeit informiert zu werden. 75 Anmeldungen erreichten uns.

Am 30.09. und 06.10.2022 trafen sich 53 Genossenschaftsmitglieder zu einem regen Gedankenaustausch. 22 weitere Mitglieder entschuldigten sich aus wichtigen Gründen und baten über den Verlauf der Veranstaltung in Kenntnis gesetzt zu werden. Dieser Bitte kam der Beirat unverzüglich – sowohl schriftlich als auch mündlich – nach.

Es wurde über

- das Repowering-Programm der Genossenschaft;
- den Halbjahresbericht und
- aktuelle Fragen diskutiert.

Die Anwesenheit der Vorsitzenden des Aufsichtsrates, Frau Wildenhain, wurde von den Mitgliedern begrüßt. Besonders anerkannt wurde die sachkundige Argumentation bei der Beantwortung der Fragen der Mitglieder.

Auch die Darlegungen des Leiters des Projektierungsbüros Potsdam, Herrn Lutz Schneider, wurden interessiert aufgenommen. Über die Steigerung der Leistungsfähigkeit der Windenergieanlagen und die Erwartung höherer Umsätze bei der Stromproduktion durch die Erneuerung der Anlagen wurden die Meinungen ausgetauscht. Der Auswertung des Halbjahresberichtes per 30.06.2022 wurde besondere Beachtung entgegengebracht.

Bei den aktuellen Fragen standen die hohen Strompreise im Mittelpunkt der Aussprache. Die von der Geschäftsleitung auf der Dialog-Veranstaltung am 29.09.2022 dargelegten Maßnahmen zur Preisgestaltung für Prokon-Strom werden unterstützt. Die Zusammenhänge zwischen Umsatzerlöse, Strompreis und Ergebnisentwicklung wurden erläutert. Die Genossenschaftsmitglieder haben Verständnis dafür, dass die aktuelle Situation an die Mitarbeiter, die mit der Kalkulation beschäftigt sind, große Anforderungen stellt. Dennoch äußerten sie die Hoffnung auf baldige Senkung der Strompreise für den Prokon-Strom.

Die Genossenschaftsmitglieder wünschen sich auch weiterhin aktiv in die Diskussion einbezogen zu werden, damit sie ihrer Verantwortung als Investoren voll nachkommen können.

**Die Mitglieder des Beirats Ost**